



Gasteiz. Matxoak 30. 100 lagun inguru bildu dira itzelezko euriteari aurre eginda nazioarteko Israeli boikot deialdiarekin bat egiteko. Baskoniak erdialdean duen dendatik abiatu eta Imaginariumetik pasata Corte Inglesen amaitu dute protesta zaratatsua. Zarama-Sanba perkusio taldeak eta Txalamako txalaparta taldeak ere bat egin dute deialdiarekin. Ibilbidean Gasteizen Israelgo apartheid politikari sustengua ematen duten hainbat toki salatu nahi izan dugu: Baskonia, Maccabi taldearekin eta Lior Eliyahurekin dituen harremanengatik; Imaginarium, Israelen ekoiztutako jostailuak saltzen dituztelako; eta Corte Ingles, Israelen ekoiztutako zenbait produktu saltzen dituztelako. Bukareran propaganda banatu dugu Corte Ingleseko sarreran eta hamar lagun inguru barrura sartu dira Israelgo produktuak identifikatzera.

Gasteizko Palestinarekiko Elkartasun Plataforma:

Komite Internazionalistak, Askapena, Mugarik Gabe, LAB, ESK, Hala Bedi Irratia

30 de marzo: Día de Acción Global en Solidaridad con el pueblo palestino y por el Boicot, la Desinversión y las Sanciones (BDS) contra Israel. Iniciativa Foro Social Mundial.



Desde los colectivos de Gasteiz adherentes a la campaña internacional de BDS, convocamos a tod@s a unirse, en la medida de sus posibilidades y formas de lucha, al Día de Acción Global en Solidaridad con el pueblo palestino y por el Boicot, la Desinversión y las Sanciones (BDS) contra Israel el 30 de marzo.

La movilización coincide con el Día de la Tierra, la conmemoración anual de la masacre israelí contra la población palestina de Galilea, en 1967, durante las protestas por la expropiación masiva de tierras, y forma parte de la Semana Global de Acción contra la Crisis y la Guerra

convocada entre el 28 de marzo y el 4 de abril.

Instamos a la población en general y a las organizaciones de todo el mundo a la movilización para que, de forma efectiva, se visibilicen las acciones relativas al BDS haciendo de este día un paso histórico en este nuevo movimiento antiapartheid, así como por el total cumplimiento de los derechos y la dignidad de los pueblos.

En la jornada de hoy queremos llamar a atención sobre los siguientes aspectos:

- Boicot y desinversión contra compañías israelíes y compañías internacionales que mantienen el apartheid israelí y la ocupación.

- Acciones legales para frenar la impunidad y perseguir a los criminales de guerra en procesos nacionales y tribunales internacionales.

- Cancelar y bloquear el libre comercio y otros acuerdos preferenciales con Israel e imponer el embargo de armas como primer paso hacia importantes sanciones contra Israel.

AHORA es el momento para que el mundo entero implemente la llamada palestina al boicot, la desinversión y las sanciones.

Llamamos al boicot y a las acciones generalizadas contra los productos israelíes, las empresas, las instituciones académicas y culturales, los grupos deportivos, las compañías internacionales que colaboran con las políticas israelíes de racismo, limpieza étnica y ocupación militar, presionando a los gobiernos a que impongan sanciones.

El boicot debe mantenerse hasta que Israel admita el libre acceso a Gaza, desmantele el Muro del Apartheid y ponga fin a su ocupación y colonización de las tierras árabes; reconozca el derecho de ciudadanía de la población árabe palestina residente en los territorios del 48 (Israel) en condiciones de total igualdad; y respete, proteja y promueva el derecho de la población refugiada palestina al retorno a sus hogares y propiedades.

Para más información ver: www.bdsmovement.net